

¿HA SIDO UN ERROR SEPARARSE DE MURCIA?

UNA PREGUNTA QUE SE OYE MUCHO, ANTE EL PANORAMA PREAUTONOMICO MANCHEGO

TORPE MANIOBRA POLITICA MURCIANA, ANEXIONISTA, PRECIPITÓ LA RUPTURA DEL SECULAR REINO

Recién nacida la Región Preautonómica Castilla-Mancha, con un horizonte confuso e incierto sobre sus posibilidades, muchos albacetenses se preguntan si no ha sido un gran error desvincular la provincia de la de Murcia, aparte sentimientos manchegos indiscutibles, que nunca se desvanecieron pese a la unión con el viejo reino del que somos vecinos.

(Pág. 6)

crónica

de ALBACETE

PERIODICO DE INFORMACION GENERAL

Director: Demetrio Gutiérrez Alarcón

N.º 92

Año VII

20 Diciembre, 1978

20 Ptas.

TOMAS NAVARRO TOMAS, DECANO DE LA REAL ACADEMIA DE LA LENGUA

EL ILUSTRE FILOLOGO DE LA RODA TIENE 94 AÑOS Y RESIDE EN LOS ESTADOS UNIDOS



nacional. Estudió bachillerato en el Instituto de Albacete, y a partir de 1939 fue profesor de la Universidad de Columbia, en Estados Unidos. Hace tres años le fue rendido un homenaje por el Ayuntamiento de La Roda, cuyo Alcalde don Eduardo Grande Puertas y una representación de paisanos se desplazó a Nueva York. Tomás Navarro Tomás continúa residiendo en los Estados Unidos.

Con el fallecimiento, el pasado día 6, del académico don Vicente García de Diego —que había cumplido cien años el día dos— ha pasado a ser el decano de la Real Academia de la Lengua don Tomás Navarro Tomás, ilustre profesor albacetense, nacido en La Roda, que el pasado 12 de abril cumplió 94 años.

Tomás Navarro Tomás está considerado como el creador de la fonética española y es una figura científica de categoría inter-

PAGINAS ESPECIALES DEDICADAS AL

SEGURO

Como en años anteriores, en este último número del año dedicamos páginas especiales al Seguro, una de las actividades más destacadas por su alcance y repercusión económico-social.

Noticias, comentarios, entrevistas, integran las páginas que ofrecemos, para lo que hemos contado con la colaboración de las representaciones en Albacete de las más importantes compañías aseguradoras.

RENACE LA ESPERANZA SOBRE EL FERROCARRIL BAEZA-UTIEL

(Pág. 9)

NACIMIENTO DE JESUS

Pues hacemos alegrías cuando nace uno de nos, ¿qué haremos naciendo Dios?

Grandes huéspedes tenemos, hagamos gran regocijo, pues nos dió la Madre al Hijo por quien todos hoy nacemos. Nunca vimos ni veremos juntos otros tales dos, el Hijo y Madre de Dios.

Pues hacemos alegrías cuando nace uno de nos, ¿qué haremos naciendo Dios?

Cristóbal de CASTILLEJO



CRÓNICA DESEA A SUS AMIGOS LECTORES Y ANUNCIANTES FELIZ NAVIDAD